



三谷っ子



加賀市立三谷小学校長 奥村 仁美

2学期が始まりました

長い夏休みが明け、事故やけがもなく元気に2学期のスタートを切ることができました。2学期は運動会に始まり、遠足(社会見学)・自主プラン、マラソン大会などたくさんの行事があります。行事以外の授業についても充実したものにしていきたいです。加賀市の目標とする学び方を目指すには、子ども自身が主体になり学ぼうというモチベーションがとても必要であると考え、始業式で、「何のために勉強するのか」について子どもたちと考える時間を設けました。一人一人の社会的自立をめざすキャリア教育も大切に考え、子どもたちがより主体的に学ぶ姿を目指して、職員一同、授業や行事を行っていきたいと思います。今学期も、保護者の方、地域の方のご支援ご協力をいただけますようお願いいたします。

学び集会(全校児童 9月4日)

何のために勉強するのかな? と一人一人が考えることから2学期をスタートしました。学校での勉強がその先の幸せにつながるものがたくさんあります。学び集会では、日々の授業でどんな力を付けたらいいのか、力を付けるためにはどのように学習すればいいのかを考えました。そして、個々の「主体性」がいちばん大事で、幸せにつながる授業は、みんなの主体的などんな姿が見られる授業なのかを確認しました。「やってみよう!」「やってみたい!」の気持ちをもっとあふれる学びを子どもたちと目指していきたいです。



真剣に話を聞く児童

地域草刈り作業(9月1日)

地域の皆様には、いつも学校のために様々なバックアップをいただき心より感謝申し上げます。このたびも皆様のご協力で、校舎周辺の草刈りをしていただくことができました。運動場、急斜面、道路沿いの伸びた草がなくなり、環境が整いました。おかげ様で新学期1日目から子どもたちは気持ちよく登校できました。貴重な日曜日の早朝、そして台風の影響が心配される中、子どもたちのために作業してくださり本当にありがとうございました。



地域にかえっても 主体的に行動できる三谷っ子に

地域の皆様には、草刈り等の環境整備やゲストティーチャー、後援会費等で大変お世話になっております。子どもの減数により、年々感謝の思いが増しております。改めてありがとうございます。学校では、児童の主体性を伸ばすことを目標に学校教育活動を日々推進しています。そして、学校での活動が、家庭や地域での自分の生活に生かせるようにと願っています。地域の皆様には、登校時の朝の挨拶など、子どもが自主的に行動できている場面を見かけた際には、その場でほめてあげてくださると大変うれしいです。先生にほめられる時とはちがう新鮮な気持ちで喜びを感じられると思います。また、そんな場面があれば学校にお知らせいただけると嬉しいです。学校でもほめて子どもたちの次の意欲につなげたいと思います。いつもお願いばかりで申し訳ありませんが、よろしくお願いいたします。

運動会(9月21日)

スローガン「協力！挑戦！全力！」を掲げ、全員が自分のめあてをもって頑張りました。練習を重ねるごとに上級生としての自覚や、団結力が高まり、当日は大きな声で応援し合い、あきらめずに全力でがんばる姿がたくさん見られました。

保護者、地域の皆様、応援
ありがとうございました。

「学校の様子をホームページで」

学校ホームページで学校の様子をお知らせしております。授業や行事の写真もいっしょにお楽しみください。行事等の月予定についてもご覧いただけますので、ぜひアクセスしてみてください。